

BODY CONTROL - DIE MARKE

est. 2020



Tom Ottmüller

Chris Wollnin

WER SIND WIR?



Body Control

ist ein modernes, im Jahr 2020 gegründetes Unternehmen, welches durch seine eigene IT-Lösung, die Body Control App, der Fitnessbranche seinen Stempel aufdrückt.



Mit der Body Control App ermöglichen die Geschäftsführer Tom und Chris ihren Partnern die Digitalisierung der persönlichen und individuellen Betreuung im Gesundheitsbereich.



Durch einfaches und effizientes Arbeiten mit der Body Control App erfährt der Personal Trainer sowie der Endkunde eine einzigartige Customer Journey.



Body Control ist heute eines der aufstrebendsten IT-Start-Ups in der Fitnessszene.

DAS SYSTEM HINTER BODY CONTROL



Die Body Control App ist das Herz der GmbH. Mit ihr zusammen bietet das Unternehmen jungen Trainern und denen, die bereits erfahren sind Möglichkeiten zur Weiterentwicklung und zum Wachstum.



Ohne viel Aufwand effektiv und persönliche Betreuung anbieten und das Ganze auch noch zeit- und ortsunabhängig. Die Body Control App macht eine ganzheitliche online Betreuung für Trainer und Trainierende möglich.



Durch das Verwenden der App gelingt es Body Control Trainerinnen und Trainer sowie Sportbegeisterten eine Perspektive zu bieten und sich den eigenen Traum vom online Coaching zu ermöglichen.

WAS IST UNSERE VISION?



Persönliche Betreuung im Gesundheitsbereich sollte für jeden unserer Mitmenschen ermöglicht werden können.



Mit der Body Control App bietet sich sowohl für den Trainer als auch für den Endkunden diese Möglichkeit.



Ob der Traum der Selbstständigen Arbeit oder der des zufriedenen Wohlbefindens, zusammen als Team Body Control können wir Träume wahr werden lassen, die Gesundheitsbranche unterstützen und die Gesundheit unserer Mitmenschen nachhaltig fördern.

WAS IST UNSERE MISSION?



**Excel- sowie Word-Dokumente ausfüllen,
viel Geld für eine eigene Website ausgeben
und wichtige Arbeitszeit mit Fahrwegen
verschwenden, das ist Geschichte.**



**Jeder angehende und bereits am Markt
agierende Trainer soll eine zuverlässige und
effektive online Methode zur Durchführung
der eigenen Arbeit als Personal Trainer
haben.**



**Die Body Control App muss der moderne
Standard eines Personal Trainers werden
und diesen Trend gilt es einzuleiten und zu
verwirklichen.**

WAS SIND UNSERE WERTE?



Respekt

Identifikation mit Body Control

Loyalität und Leidenschaft

100%iger Kundenfokus

Transparenz

Effizienz und Nachhaltigkeit

UNSERE SOZIALE VERANTWORTUNG



Body Control als Unternehmen in der Fitnessbranche sieht sich in einer besonderen Situation und damit in besonderer Verantwortung.



Diese nimmt Body Control bereits heute durch eine Vielzahl an Kooperationen zu Hochschulen und Ausbildungsbetrieben sehr ernst.



Durch die Möglichkeit über Body Control bei der Trainer Aus- und Weiterbildung unterstützt zu werden, bietet das Unternehmen gerade für junge Trainer eine nachhaltige Perspektive, in die Trainertätigkeit einzusteigen oder diese auszubauen.